

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Redacción y Adminis-

tración: M. Rstray, 7.

TELEFONO, 799.

APARTADO, 188

El día 8 de Agosto

Fecha memorable en los anales de la guerra entre Alemania y la Gran Bretaña

Fueron hundidos barcos por 72.000 toneladas y abatidos 34 cazas.

Berlín, 9. — Quince barcos con un desplazamiento total de 72 mil toneladas, y 34 cazas abatidos en batallas aéreas, constituyen el balance de la jornada de ayer.

La prensa lo hace notar con grandes títulos; pero reserva sus mejores elogios para el gran éxito que han obtenido las lanchas torpederas rápidas y detallan el triunfo de las alas del Reich.

El 8 de agosto de 1940 será una fecha básica de la guerra contra la Gran Bretaña escribe el "Berliner Boersen Zeitung" y se ha realizado con las lanchas torpederas rápidas y con los aviadores, es decir, con los Stukas del mar y los Stukas del aire.

El día de ayer, un día de golpe añquilador, ha dejado en el paladar de los ingleses, un amargo regusto de cosas futuras.

Inglaterza puede inscribir el día 8 de agosto como una de las fechas más trágicas.

El diario termina diciendo que en breve conocerá la Gran Bretaña las consecuencias de querer hacer la guerra contra Alemania.

Por su parte el "Deutsche Allgemeine Zeitung" declara que el comunicado oficial facilitado ayer por el Alto Mando de las fuerzas armadas, de muestra un ejemplo convincente de la magnífica labor de colaboración entre las fuerzas del mar, tierra y arma aérea. — EFE.

La aviación italiana

obtiene resonante triunfo sobre la

Mañana nueva evacuación en

Gibraltar

Algeciras, 9. — La prensa de Gibraltar dá cuenta de que se va a proceder a la nueva evacuación, mañana, sábado, a las ocho de la mañana.

Advierte la prensa que la extensión de la lista de inscritos dadas a la publicación, no permite publicarla íntegramente, pero está expuesta en las Oficinas de Evacuación, donde además se facilitarán toda clase de detalles.

El número de evacuados que se espera embarcarán mañana, pasa de 1.200 y el barco que ha de conducirlos es el mismo que hizo el primer viaje el 26 de julio pasado.

BRITANICA

A pesar de hallarse en manifiesta inferioridad en cuanto a número de aparatos

Roma, 9. — El enviado especial de la Agencia Stefani, comunica que las fuerzas aéreas británicas, después de haber sufrido en los últimos días grandes pérdidas que le fueron causadas por los aviones de caza y de bombardeo italianos, trataron ayer de efectuar una acción ofensiva de gran envergadura.

Una formación compuesta de 27 aviones rápidos se lanzaron al ataque; pero una formación italiana, compuesta de dieciséis cazas, salió a su encuentro, entablándose un violento combate entre las dos formaciones.

A pesar de la superioridad numérica del adversario los aviadores italianos mostraron una vez más su superioridad, alcanzando una gran victoria.

A los pocos minutos de lucha, cinco aparatos ingleses fueron derribados y algunos pilotos tuvieron que hacer uso del paracaídas. Por parte italiana un solo avión fué derribado y otro segundo aparato que sufrió averías logró aterrizar en territorio italiano.

Los 14 aviones restantes regresaron a su base sin novedad, después de haber derribado cinco enemigos y haber puesto en fuga a otros veintidós aparatos adversarios. — EFE.

La Unión del Asia Oriental

exigió hoy la declaración de guerra a Inglaterra

Tokio, 9. — La Unión del Asia Oriental ha exigido hoy la inmediata declaración de la guerra, a Inglaterra, a causa de las detenciones de súbditos japoneses.

La Unión ha enviado una declaración cerca del Príncipe Konohe, Presidente del Consejo. Ha hecho entrega también de su decisión al Ministro de Negocios Extranjeros y a los Ministros de las Fuerzas Armadas. — EFE.

Los periodistas españoles

invitados por el Gobierno del Reich han llegado a Berlín

Berlín, 9. — Procedente de París han llegado a esta ciudad los periodistas españoles que invitados por el Gobierno del Reich, recorren el territorio ocupado por Alemania. Se mostraron muy satisfechos del viaje. Han visitado las fortificaciones de las líneas Maginot y Sigfrido, impresionándose profundamente el aspecto que ofrecen las fortificaciones francesas.

En Berlín fueron recibidos por las autoridades. Ayer tarde en el Palacio de prensa extranjera, se sirvió un cocktail en su honor, por el Jefe de Prensa del Ministerio de Asuntos Exteriores, asistiendo diversas autoridades y la totalidad de los periodistas berlineses y extranjeros. — EFE.

Un barco de carga con material de guerra destinado a Inglaterra se hunde

Nueva York, 9. — El barco de carga "Lista" de 3.600 toneladas que zarpó en la noche del miércoles al jueves, con material de guerra destinado a Inglaterra, ha sufrido una avería que le hizo perder la dirección. Cuando era remolcado a puerto, se ayaeron dos explosiones, que ocasionaron un incendio a bordo.

El barco se ha hundido y el cargamento puede considerarse perdido. La tripulación está a salvo. — EFE.

2 noticias de Gibraltar

Algeciras, 9. — Ayer tarde, por efecto de los disparos de las baterías antiaéreas contra un avión de reconocimiento, cayeron sobre diferentes lugares de Gibraltar, trozos de proyectiles y metralla, que aunque no ocasionaron víctimas, produjeron la consiguiente alarma.

Algeciras, 9. — De Gibraltar llegan noticias de que se está librando un combate naval a varias millas de las Baleares, entre buques ingleses e italianos.

Las autoridades de Gibraltar dicen no tienen aún noticias del combate. — CIFRA.

Alemania se dispone a perseguir los barcos franceses que luchan con Inglaterra

Berlín, 9. — Los círculos militares alemanes anuncian que los barcos franceses que con distintivo o sin él luchan con Inglaterra, están fuera de las condiciones del armisticio y que, por lo tanto, carecen de todos los derechos.

Alemania está dispuesta a perseguir con toda energía a estos navios y considerará a su tripulación capturada, como prisioneros de guerra. — EFE.

LA RETIRADA DE LAS TROPAS BRITANICAS DE CHINA

Tokio, 9. — La retirada de las tropas británicas de China, que se ha anunciado por una nota inglesa, ha producido gran sensación en el Japón.

El Secretario de la Embajada de Inglaterra ha entregado hoy esta nota. No se sabe todavía a quién encargarán los ingleses la defensa de la concesión. Según noticias llegadas anteriormente, Inglaterra había querido

transferir sus derechos militares a los Estados Unidos; pero se encontró con una firme oposición, lo mismo en Tokio que en Chungking.

Estos dos Gobiernos precisan que estos derechos solamente podrán ser transferidos al Gobierno legítimo de China. — EFE.

A pesar del esfuerzo inglés

por impedir la penetración del Ejército italiano en la Somalia este logra los objetivos

Milán, 9. — El avance italiano en Somalia británica ha sido apoyado eficazmente por la aviación italiana desde el comienzo de la ofensiva. Los aparatos italianos han cooperado con las tres columnas de ataque, impidiendo la acción de la aviación inglesa sobre las fuerzas que avanzan en territorio británico.

La aviación italiana ha realizado intensos bombardeos contra las bases aéreas y navales del enemigo, rea-

lizando además muchos vuelos de reconocimiento.

Aparatos de caza atacaron en tierra, a varios destacamentos. Los ingleses trataron de impedir la penetración del Ejército italiano en territorio de Somalia; pero los aviadores fascistas hicieron fracasar los planes ingleses, entablado combate, con la aviación enemiga y derribando dos aviones ingleses que intentaban atacar a una columna motorizada italiana. — EFE.

Los lectores de "Daily Mirror" exteriorizan su pensamiento por medio de cartas

Londres, 9. — El "Daily Mirror" publica una carta que le ha dirigido uno de sus lectores, que propone que todos los hombres, que aún no han llegado a la edad adulta, usen pantalones cortos, con objeto de ahorrarse tela.

Otro lector ha enviado otra carta al "Daily Express" en la que propone que las fábricas de cerillas, les pongan cabeza en los dos extremos, para que cada cerilla pueda ser empleada dos veces, dada la escasez de madera que padece Inglaterra. — EFE.

Sobre la compra de cuatro destructores a Italia

Estocolmo, 9. — El Ministro de la Defensa Nacional ha respondido en el Parlamento a una interpelación sobre la compra de cuatro destructores a Italia.

La guerra -- ha dicho -- ha hecho necesario reforzar la flota sueca. Las condiciones de la compra de dichos destructores han sido muy favorables para Suecia.

Desmintió, finalmente, la supuesta malversación de que se ha hablado con este motivo. — EFE.

Anuncie en EL FARO

La actuación en Ceuta del Gran Circo "La Alegría"

El éxito logrado en nuestra ciudad por el circo "La Alegría" que tan acertadamente dirige don Antonio Castillo, es en realidad sorprendente. Las dos sesiones diarias se ven llenas de público, y los aplausos son inintermitidos, a cual, ciertamente, los números son a cual más interesantes.

Agradan mucho "Los Cámaras", con sus atracciones. Siente el público escalofríos con el espeluznante número del "Indio Sincar" que entre otros experimentos presenta el de beber gaseolina, lanzando después llamas por la boca. Sorprendía por su belleza y riesgo las actuaciones de Miss Carol bella y escultural trapecista, y se aplaudía con entusiasmo a las bonitas y simpáticas Hermanas Sánchez que hacen prodigios en sus saltos sobre tapete.

Fabra?, el gran imitador de voces y sonidos cautiva, diariamente la atención del selecto público, especialmente en sus imitaciones de ruiseñor, pato, polluelo, y muy destacadamente en las de canarios cautivos (de jaula) y de los molestísimos atenerados (de alcoba).

Entre las mayores atracciones se cuenta la de los formidables perchistas "Los 4 Henry's". Dos bellísimas y esculturales artistas y un joven, hacen sobre una larga percha ejercicios arriesgadísimos, que son premiados con estruendosas ovaciones.

Y dejamos para el fin a los clowns Hermanos Riquelme, pues, merecen también excepcional elogio. Sus intermedios cómicos, son realmente de mucho gusto y extraordinario ingenio. El público ríe sin cesar sus formidables ocurrencias y trucos. Pero, indudablemente donde tienen su mayor atracción, es en las actuaciones musicales. Violín, banjo, saxofón, guitarra, mandolina, concertina y bandurria no tiene para ellos secretos y deleitar al respetable, no solo con músicas callejeras fáciles, sino con selecciones muy bien escogidas de música clásica.

Para terminar, sacaremos al tapete, a los tontos (así se anuncian en el programa) Antuan, Gerome, Gero mito y Medio Metro. Estos virtuosos del absurdo, alegría de los niños y de muchos mayores, hacen el ganso mucho mejor que la imitación de Fabra?, que ya es decir.

Este bonito espectáculo, solo permanecerá en Ceuta hasta el domingo, por lo que quienes deseen verlo, deberán acudir al real de la feria rápidamente.

Amontillado VALLEJO

Comité Económico Local

AVISO

A partir del día de la fecha y mientras otra cosa no se disponga quedan intervinidas por este Comité todas las existencias de Sosa Caustica que tengan en su poder todos los Almacenistas y Detallistas para lo cual deberán remitir a este Comité antes de las doce horas del próximo sábado día 10 del actual una declaración jurada de las cantidades que posean.

AVISO

Ceuta 8 de Agosto de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.

Se obliga por el presente a cuantos industriales, mayoristas y detallistas posean en la actualidad jabón común ya sea adquirido en Plaza o en la Península presentar en estas oficinas el próximo lunes antes de las doce horas una declaración jurada de las existencias.

Ceuta 8 de Agosto de 1940.
EL VICEPRESIDENTE.
Pedro Chacón. -- (Rubricado.)

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

B A I L E

La idea lanzada por la Directiva del Ceuta Sport, de organizar bailes familiares en su local social, ha tenido la mayor aceptación por parte de sus socios.

En las veladas que hemos asistido, que ha sido a todas las que han celebrado, el éxito se ha visto resplandecer en aquel acogedor salón, presentando el mismo siempre, un aspecto agradable.

Aquel Centro deportivo, ayer sólo por el fútbol y hoy por el fútbol y el baile, es objeto de continuos comentarios de exaltación, y, día a día, va atrayendo nuevo género, aumentando por consiguiente el número de adheridos. Esto es la razón, de que cuando se anuncia la celebración de un nuevo baile los aficionados a este arte de Terpsicore, afluyen en gran cantidad, llevando consigo familiares, y concurriendo gran número de bellísimas señoritas, que llenan completamente el local.

El pasado domingo, así como los que le precedieron, a pesar de los festejos que en estos momentos disfruta Ceuta, resultó igualmente imponente, viéndose concurrido por gran número de parejas, las que al compás de una escogida música de orquesta, danzaban alegremente, en medio de la mayor animación.

Hoy nuevamente queremos anunciar, que a los ya realizados, va a sucederle otro que por lo interesantes que resultan, no dudamos alcanzará el máximo esplendor, esperando que el local del club merengue, se vea invadido de encantadoras señoritas, que con su acostumbrada simpatía hacen amena la reunión.

Este baile tendrá lugar el próximo domingo día 11, a las once de la noche.

Que ustedes se diviertan.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 9. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación. — Decreto por el que se reorganiza la Junta de Jefes del Cuerpo de Correos.

Educación Nacional. — Convocatoria de exámenes de ingreso en el mes de septiembre próximo en la escuela especial de Ingenieros agrónomos.

Trabajo. — Orden por la que se dispone se convoque un concurso para proveer tres plazas de Delegados de Trabajo de primera categoría y 14 de segunda.

Orden por la que se dictan normas para la provisión de plazas vacantes de Delegados de Trabajo de primera, segunda y tercera categoría.

Noticias de España

Jaén, 9. — En el pueblo de Guamar, se incendió una choza, instalada en el campo, pereciendo carbonizados los niños de cinco y ocho años de edad, Emilio y Teresa López, que se encontraban durmiendo en el interior.

Los padres de las criaturas intentaron salvar a sus hijos, no lográndolo y sufriendo graves heridas.

Alicante, 9. — Anoche regresó de Madrid, el Gobernador civil y Jefe Provincial del Movimiento, que recibió a los periodistas, a quienes entregó una nota sobre la organización económica-comercial del cañamo, de importancia capital para la provincia.

La fijación de las tasas ha causado gran contento en los centros industriales del cañamo.

La Junquera, 9. — A partir del día 10 de agosto se restablecerán las comunicaciones entre Francia e Italia con carácter regular, tanto por carretera como por ferrocarril. Se habilitarán al tráfico las carreteras alpinas

Tetuán

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO A LOS EMPRESARIOS

Ampliado hasta el próximo día 20 del corriente, por la Delegación Nacional de Sindicatos, el plazo para la entrega de las aportaciones patronales a la "Obra Sindical de 18 de Julio" de previsión y asistencia sanitaria al trabajador enfermo y accidente, en sustitución del coste de la comida de Hermandad Sindical, se pone en conocimiento de quienes a la fecha no lo hayan efectuado, advirtiéndoles de la obligatoriedad de hacerlo, sin excepción, ya que transcurrido el plazo se les exigirá a los sindicatos con la debida publicidad.

Tetuán a 8 de agosto de 1940.

El Delegado Provincial Sindical

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO, BEBA VINO VALLEJO

AVISO

El próximo día 2 de septiembre a las doce y media (hora oficial) se celebrará en la Delegación de Fomento en Tetuán y en la Oficina del Servicio Agronómico en Larache, subasta pública para la ejecución de las obras de "TRANSFORMACION EN REGADIO DE LA FINCA MAJZEN LA MERISA" (caseta de elevación con galería y pozo de toma, canal de conducción, aliviadero, acequia principal, red de acequias secundarias y red de colectores), con un presupuesto por contrato de CUATROCIENTAS DIECINUEVE MIL SEISCIENTAS TREINTA Y CUATRO PESETAS CON CINCUENTA Y OCHO CENTIMOS.

Cuantos documentos comprende el proyecto de estas obras que forma parte del de "ESTABLECIMIENTO DE LA COLONIA AGRICOLA MUSULMANA DE LA MERISA" y demás particularidades de la subasta se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en las Oficinas antes citadas.

Tetuán, 6 de agosto de 1940

El Delegado,

Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Vermout VALLEJO

C. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

AVISO

Por el presente, se anuncia Concurso, para proveer mediante oposición, en las distintas C. N. S. de la Zona del Protectorado Español, las plazas que en ellas han de cubrirse.

En cada C. N. S. tienen los aspirantes a su disposición, las Bases del Concurso, programa y nota de las plazas que han de cubrirse en cada Localidad.

Las solicitudes con la documentación de cada aspirante, serán admitidas hasta las ocho de la noche del día quince del actual, en cuya fecha y hora, quedará cerrado el plazo de admisión de las mismas.

Los ejercicios darán comienzo el día veintidós del actual a las once de la mañana en el local de la C. N. S. Los admitidos para cada Localidad tomarán posesión de su cargo en primer o de septiembre.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, 1.º de Agosto de 1940.

ANUNCIOS BREVES

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioni. Zoco del Trigo (frente Teatro Español).

Ordenes del Ministerio del Ejército

Madrid, 9. — El Ministro del Ejército, General Varela, ha firmado las siguientes órdenes:

Expropiación de territorios para la construcción de un campo de maniobras en el término de Colmenar Viejo.

Se declaran de urgencia las obras para la construcción de un cuartel en las proximidades de Peñalara, con destino al tercer Batallón de Automovilismo.

Orden por la que se concede la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco al General brasileño don Francisco José Pinto.

Pase al servicio de otros Ministerios el General de División Espinosa de los Monteros.

Destinando al mando de la segunda brigada de la División de Caballería al General de Brigada de Infantería de Marina, don Arturo Cañas.

Quedan disponibles en la Segunda y Séptima región militar, los Generales de Brigada, don Juan Herrera y don Severiano Baños.

Destinando al servicio de otros Ministerios y cesa como togado del Consejo Supremo de Justicia militar, el Auditor del Ejército, don Máximo Cervo Radigales.

Ha sido hallado en el cementerio de Moncada el cadáver del hijo del general Fernández, asesinado por los rojos con su padre y 4 hermanos

Barcelona, 9. — En el cementerio de Moncada, ha sido encontrado el cadáver del joven Fernando de Miguel Fernández, hijo del general del mismo apellido, que fué asesinado por los rojos el 16 de septiembre de 1936, en unión de su padre y de sus cuatro hermanos. La identificación la hizo una hermana, y el cadáver ha quedado depositado en el mismo cementerio, en espera de poder hallar los demás hermanos, todos ellos oficiales del Ejército.

Las que enlazan la Riviera con la Costa Azul. También se reanudarán el Ferrocarril del Norte de Italia y el del Sur de Francia.

Por consiguiente, a partir de dicha fecha se podrá ir de España a Italia o viceversa en tren o en automóvil.

Vigo, 9. — Se va a instalar en esta ciudad una Escuela de Vuelo sin motor, para las Organizaciones Juveniles, bajo la dirección de la aviación militar.

Mérida, 9. — El pueblo de Salvatierra de los Barros, villa de los botijos de barro rojo, que tanta aceptación tienen, prepara en Badajoz una exposición de su arte, que se conserva desde la Edad Media, que se celebrará el próximo día 14. — CIFRA.

Sevilla, 9. — En el Hospital de la Diputación Provincial ha fallecido, Manuela Expósito, soltera, a la edad de 105 años. La anciana centenaria gozaba de perfecta lucidez.

EL FARO

SABADO 10 DE AGOSTO DE 1940

Comunicados Oficiales

de la guerra en Europa

ALEMAN

Berlín, 9. — Comunicado del Alto Mando alemán:

"Nuestras lanchas torpederas rápidas atacaron, como ya se ha anunciado en la noche del 7 al 8 de agosto un convoy fuertemente protegido y a pesar de la intensa acción defensiva de los destructores enemigos que le acompañaban, así como por otros buques de protección y vapores armados, fueron hundidos un petrolero de ocho mil toneladas, un vapor de cinco mil y otro de cuatro mil. Un petrolero fué también incendiado. Nuestras lanchas torpederas regresaron indemnes.

Aviones alemanes de bombardeo en picado, protegidos por cazas, aviones de destrucción y otras fuerzas aéreas y navales, atacaron a un convoy británico fuertemente escoltado por aire y por mar, al Sur de la isla de Wight. Como ya se hizo saber, doce navíos mercantes con un desplazamiento total de 55 mil toneladas, fueron hundidos y otros siete barcos mercantes, seriamente averiados.

El número de barcos hundidos o gravemente averiados, por las bombas son 28.

Cerca de Dover nuestros aviones "Messerschmitt" han derribado doce globos de las barreras antiaéreas.

En conexión con los ataques aéreos alemanes se han registrado combates en el aire, cerca de la isla de Wight y a lo largo de Dover, siendo derribados treinta y cuatro aparatos enemigos, de los cuales 33 eran del tipo "Spitfire". Dos de nuestros aviones no han regresado. Otros dos han tenido que realizar un aterrizaje forzoso. Durante la noche nuestros aviones de combate han atacado las industrias aéreas británicas, en los alrededores de Liverpool y Bristol, así como los puertos, aeródromos, y puesto de la D. C. A. en el Sur de Inglaterra.

Se ha proseguido la colocación de minas a lo largo de los puertos británicos.

La aviación enemiga voló en la noche última sobre diversos lugares de Alemania occidental. La eficaz acción de nuestra D. C. A. impidió en buena parte que los bombarderos enemigos lanzasen bombas sobre los objetivos. Algunos edificios han sufrido desperfectos de poca importancia. No se han registrado víctimas y la artillería de la D. C. A. ha abatido dos aviones ingleses." — EFE.

ITALIANO

Roma, 9. — El Cuartel General de las fuerzas italianas ha publicado el siguiente parte de guerra:

"En la Africa septentrional, en la frontera de Cirenaica, 16 aviones italianos de caza, entablaron combate contra 27 aparatos ingleses.

A pesar de la superioridad numérica del enemigo, nuestros valientes pilotos lograron derribar cinco aparatos ingleses. Dos de nuestros aviones no han regresado a su base.

En la Somalia británica, nuestras tropas han ocupado Argeita." — EFE.

INGLES

Londres, 9. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad interior, han facilitado esta mañana el siguiente comunicado:

"Durante la noche última la aviación enemiga lanzó bombas en algunos distritos aislados del estrecho de Dover, Canal de Bristol y Zona occidental de Inglaterra, en los que resultaron varias casas destruidas.

En el centro de Inglaterra las bombas lanzadas por el enemigo, causaron también la destrucción de varios

edificios. El número de víctimas no es muy crecido. Algunas de ellas, sin embargo, están heridas de gravedad." — EFE.

El Cairo, 9. — El Cuartel General británico ha facilitado el siguiente comunicado:

"La aviación británica ha realizado vuelos de reconocimiento en el territorio de Somalia, comprobando que las fuerzas italianas, no han conseguido avanzar más allá de Zella.

En la costa oriental de la Somalia, no se registraron novedades.

Continúan los movimientos enemigos en la frontera de Libia, habiéndose observado el transporte de fuerzas motorizadas hacia la frontera egipcia." — EFE.

El Cairo, 9. — Comunicado de las fuerzas aéreas británicas:

"Ha habido un gran combate aéreo sobre el territorio de Libia, al Oeste de Sidi-Omar. Fueron derribados quince cazas italianos. Faltan dos de nuestros aviones." — EFE.

El Cairo, 9. — El comunicado británico señala que los aviones italianos han bombardeado en el día de ayer la ciudad de Matrum, sin haber causado ningún daño.

Añade que en los demás sectores de este frente no ha habido novedad. Los aviones italianos causaron ligeros daños en algunos puntos del Sudán.

En la Somalia hay que señalar que las columnas enemigas de Argeita y Orweina, continúan su avance hacia el Norte.

Las patrullas que han recorrido la costa entre Berberá y Zella, señalan que la situación no ha cambiado en este punto.

Los aviones italianos han atacado por dos veces el puerto de Berberá, sin éxito.

En Palestina y Kenya nada que señalar." — EFE.

18 millones

de pesetas para la construcción de casas baratas

El Ferrol del Caudillo, 9. — La Comisión del Ayuntamiento, que preside el Alcalde marchó a Madrid, para gestionar importantes mejoras para la población, ha regresado favorablemente impresionada.

En la capital española gestionó y obtuvo del Instituto Nacional de la vivienda, en concepto de préstamo, dieciocho millones de pesetas para levantar la primera barriada de casas

SE GARANTIZA EL APROVISIONAMIENTO DE JABÓN PARA LA CAPITAL Y PROVINCIA DE JAEN

Jaen, 9. — Gracias a la labor realizada por la Sección Provincial Sindical de Fabricantes de Jabón, intergrada hace unos días en el Sindicato del Olivo, se ha logrado garantizar el aprovisionamiento de jabón para la capital y provincia. Además de estar asegurado el abastecimiento hasta el día 31 de septiembre, se darán doscientos gramos más de los señalados en el racionamiento.

Trescientos mil kilos han sido ya exportados y pronto saldrá otra expe-

Donde deberá colocarse la bandera francesa de todos los barcos que obedezcan órdenes del general Degrelle

Londres, 9. — El Almirantazgo británico ha ordenado que los barcos franceses que obedezcan las órdenes del General Degrelle, lleven la bandera francesa en la popa y en la proa otra azul con una cruz roja en el centro.

Cuando la tripulación de los barcos no sea exclusivamente francesa, sino que esté integrada por marinos de Inglaterra y Francia, es obligado llevar las banderas de los dos países. También se han señalado distintivos para los aviones. — EFE.



Bucarest, 9. — Se ha declarado un incendio en la refinería inglesa de petróleo Orión, en el mismo lugar donde son llenados los vapores cisternas. La rapidez con que actuaron los bombos, consiguió que el fuego fuera sofocado al cabo de una hora. — EFE.

Londres, 9. — El Ministerio de la guerra anuncia que las tropas actualmente estacionadas en Shanghai y el

El vapor "Kemmedino" ha sido hundido

Estocolmo, 9. — En Londres se anuncia oficialmente que el vapor "Kemmedino" que navegaba hacia Rangoon, ha sido hundido. — EFE.

Es multado por dormirse a la puerta de un refugio

Algeciras, 9. — Por dormirse a la entrada de un refugio de Gibraltar e interceptar el paso, ha sido condenado a diez libras de multa, el obrero Juan Roca. — CIFRA.

La princesa Maria de Saboya ha dado a luz un hijo

Roma, 9. — Se anuncia hoy oficialmente que el día 7 del actual, la Princesa Maria de Saboya, hija del Rey Emperador y consorte del Príncipe Luis de Borbón Parma, ha dado a luz un hijo. — EFE.

baratas que han de edificarse.

Con esta misma cantidad se construirá también el nuevo Estadio Municipal. El Alcalde ha manifestado así mismo que cuenta ya con doscientas mil pesetas para terminar las obras de la escuela profesional del Trabajo y que se habían aceptado los terrenos designados por el Ministerio de Educación Nacional, para el Instituto, que se edificará en la plaza de España.

dición de doscientos mil.

Por su parte, la sección de los fabricantes de aceite han logrado también el abastecimiento de la provincia, que dando beneficiados los pueblos de cupo escaso, habiéndose exportado gran cantidad de kilos.

Estas Secciones sindicales, integradas en el Sindicato del Olivo, tienen el proyecto de intervenir, fiscalizar, controlar y vender directamente, para evitar ganancias enormes a los intermediarios.

Norte de China, están siendo requeridas para sus servicios en otros lugares. — EFE.

Londres, 9. — Las fuerzas británicas que van a ser evacuadas de China, están compuestas por dos batallones. Según la radio británica la orden de retirada obedece a razones de estrategia. — EFE.

Nueva York, 9. — Comunican de Winnipeg que la Bolsa del trigo se encuentra frente a una grave crisis provocada por el pedido de dicho cereal hecho por el Gobierno Reynaud, que no han podido ser enviados. Por su parte Inglaterra, no ha podido aún suministrar el tonelaje necesario para el transporte de trigo a Liverpool. — EFE.

Berlín, 9. — El Diario Oficial del Reich publica una disposición del Consejo de Ministros para la Defensa del Reich, por la que se prevé un impuesto suplementario a pagar por los polacos.

El importe de este impuesto alcanzará un quince por ciento de las rentas y está exclusivamente destinado al Reich. — EFE.

Bombay, 9. — La prensa ha publicado la declaración hecha por el Virrey sobre el estatuto indio.

Los periódicos sostienen que la declaración no es aceptable; pero se observa un cierto aire de reserva entre los Jefes congresistas. — EFE.

Tokio, 9. — Las autoridades niponas continúan su labor de limpieza interior. Hoy ha quedado disuelta la organización Rotario Sifuca.

Las autoridades tenían sospechas fundadas de que este centro estaba en convivencia con los manejos de espionaje británicos que han sido descubiertos en los días pasados y se señalan desde hace algunas semanas, como un hogar de espías. — EFE.

Ginebra, 9. — El Gobierno del Mariscal Petain ha tomado la decisión de luchar energicamente contra el alcoholismo. Entre las medidas adoptadas figuran en primer término la prohibición en Francia de todas las bebidas aperitivas, especialmente el ajeno. El consumo de vino y champagne no tendrá dificultades. — EFE.

Nueva York, 9. — Inglaterra ha encargado material de guerra a los Estados Unidos por valor de dos millones de dólares. Hasta ahora ha sido entregada la mitad de esta cantidad. — EFE.

Shanghai, 9. — Las autoridades japonesas están muy satisfechas por la orden de retirada dada a las fuerzas británicas.

Se ignora donde irán éstas. Tampoco se sabe si otras potencias imitarán la actitud de la Gran Bretaña. Italia, Francia y Estados Unidos no han tomado ninguna medida.

Los ingleses ocupaban militarmente Shanghai, en el sector de la Concepción británica, desde 1927, fecha en que fueron enviados veinte mil hombres para guardar la concesión, cuando los comunistas chinos avanzaban por el Yang-Tse. — EFE.